

Sr. D<sup>o</sup> Manuel M<sup>a</sup> Mosquera.  
Popayan



Quilichao 12 de febrero de 1869.

Mi querido padrino: he tenido el placer de recibir la estimable de Ud. de fha 7. del presente y siento al mismo tiempo no haber tenido la satisfaccion de verlo a Ud. como tanto lo he deseado, despues de tantos años de separacion; pero espero que pronto se cumplan mis deseos.

Me congratulo con el concepto que Ud. ha formado de mi unico hijo Man<sup>l</sup> M<sup>a</sup> y espero q mis deseos sean cumplidos. Yo he puesto todo mi conato en educarlo cristianamente y formarle el corazon para que sea un verdadero catolico q es lo positivo y despues que sea honrado. Esto es toda mi ambicion y espero que Ud cooperara con sus buenos consejos a arraigar en su corazon los sentimientos que hemos sembrado sus padres, para que sea un buen padre de familia. Ya sabe Ud. que estoy de candidato para abuelo.

Inmediatamente q recibí la de Ud. entregue en mano propia la que Ud me incluyó para el Sr. Ferminas Cardenas. El mismo dia no pude recibir la del Sr. Gomez a Garcia, pero la remite ayer con un propio y aguardo hoy la contestacion. Si viene oportunamente ira por el correo.

Agradeco a Ud. mucho la noticia que Ud me da de Adelaide. Ello me dice homisno.

Correspondo con mucho afecto los

finos recuerdos de tía Pepita, manifestándole el  
vivo deseo que tengo de verla y No recibe el fino y  
cordial afecto de su ahijado y leal amigo  
Camilo Arbolida

Son las seis de la tarde; acaba de llegar el  
peon que sirvió a Garcia e incluyo a No la  
contactación del Sr. Gomez  
Vale